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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000622-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Luis 
Mariano Santos Reyero, relativa a si ha realizado alguna gestión la Junta de Castilla y León 
con la empresa multinacional Altran para establecer su sede en Castilla y León y si se ha dado 
preferencia a alguna ubicación.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 29 de noviembre de 2019, ha admitido 
a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/000600 a PE/000642.
Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 29 de noviembre de 2019.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: José Francisco Martín Martínez

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Luis Fuentes Rodríguez

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 



D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864  

C
VE

: B
O

C
C

L-
10

-0
02

05
0

BOCCL1000054 10 de diciembre de 2019  PE/000622-01. Pág. 5020

Cortes de Castilla y Leé~ 
Re9istro de: Entradti 
Númeto R~is tro: 5S'93 
19/11i2019 17:51:40 

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

Luis Mariano Santos Reyero, Procurador del Grupo Parlamentario Mixto y 
Viceportavoz del mismo, al amparo de los artículos 155 y siguientes del 
Reglamento de las Cortes, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente 
pregunta, para su respuesta por escrito. 

ANTECEDENTES 

Después de las recientes declaraciones en prensa del Rector de la 
Universidad de León, Juan Francisco García Marín, sobre la empresa 
multinacional Altran que ve la posibilidad de ubicarse en Castilla y León a 
cambio de «una mínima instalación y colaboración». 

PREGUNTAS 
¿Ha realizado alguna gestión la Junta de Castilla y León con la empresa 
multinacional Altran para establecer su sede en Castilla y León? 

¿Desde la Junta de Castilla y León se ha preferenciado alguna ubicación para 
la misma? 

Valladolid, 17 de noviembre de 2019 

Fdo.: Luis Mariano Santos Reyero 
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